

Beweidung Gebiet Gypsgruben/Malzhalde

Das südostorientierte ehemalige Gipsabbaugebiet „Gypsgruben / Malzhalde“ ist reich strukturiert und umfasst offene und lückenreiche bis geschlossene Buchen- und Eschenwäldchen. Zahlreiche geschützte und stark gefährdete Tier- und Pflanzenarten entwickeln sich in den fast kahlen Pionierflächen und Rutschungen in direkter Umgebung. Ein regelmässiger Eingriff ist für den Weiterbestand der lichtbedürftigen Flora und Fauna von zentraler Bedeutung. Durch Beweidung der Flächen mit Ziegen kann auf relativ einfache Art der Wald offen gehalten werden. Die Organisation „creanatura“ erarbeitete ein Projekt für Natur- und Landschaftsschutzmassnahmen. Sie stellt dem Departement Bau, Verkehr und Umwelt des Kantons Aargau die Gesuche einerseits um Weiterführung der im Jahre 2007 bewilligten Waldweide mit einer Fläche von ca. 1.7 Hektaren sowie andererseits um Erweiterung der Waldweide um weitere etwa 1.5 Hektaren. In der erweiterten Waldfläche ist die Einwohnergemeinde Ehrendingen Eigentümerin von Waldgrundstücken. Im Einklang mit den Interessen von Forst und Jagd erteilte der Gemeinderat die Zustimmung zum Einbezug der gemeindeeigenen Waldgrundstücke in die erweiterte Waldweide im Gebiet Malzhalde.

Baubewilligungen

GLP Architekten AG, Zürich; Mehrfamilienhäuser auf Parzellen 1814 und 1539, im Gebiet Eichhölzli; Bewilligung des Farbkonzeptes sowie der Reduktion der Vordachflächen der Attikageschosse.

Kleofas AG, Ehrendingen; Balkonverglasung an der Liegenschaft Nr. 597, Parzelle 1833, Kirchweg 5.

Ferienpass 2012

In der Zeit vom 10. bis 21. April 2012 wird wiederum der Ferienpass der Pro Juventute Aargau durchgeführt. Interessenten melden sich bei Frau Yvonne Frei-Bättig, Endingen.

Fachstelle Jugendarbeit im Bezirk Baden

Im Rahmen der Umsetzung des regionalen Jugendarbeitskonzeptes und zur Schaffung einer Fachstelle Jugendarbeit im Bezirk Baden haben die Gemeindevertreter die Leistungsvereinbarung mit der Stadt Baden betreffend die Fachstelle Jugendarbeit erarbeitet. Der Gemeinderat hat die Leistungsvereinbarung mit Ergänzungen genehmigt und zuhanden der Unterzeichnung verabschiedet.

Gemeindeverband Regionales Altersnetzwerk Surbtal

Für den Rest der Amtsperiode 2010/2013 wählte der Gemeinderat Ehrendingen folgende Mitglieder der Kontrollstelle: Balimann, Christoph, Präsident Finanzkommission Schneisingen; Spuhler, Christoph, Finanzkommission Wislikofen; Zimmermann, Gabriel, Finanzkommission Lengnau.

Kinderkrippe „Kinderhaus Surbtal“

Mit der Einführung von Tagesstrukturen in der Gemeinde sowie Veränderungen in der Region ist der Verein „Chinderhus Surbtal“ in einem Umbruchprozess. Die Betreuung von Kindern geht in Richtung Betreuungsplätze für Säuglinge. Gestützt auf die gemachten Abklärungen der Pflegeplatz-Aufsicht wurde dem Gesuch des Vereins um Erweiterung um 5 Pflege-Plätze auf 18 Pflege-Plätze bewilligt.